

4° Visiter une église ou un oratoire public quelconques ; et y prier quelques instants aux intentions du Souverain Pontife. L'indulgence est *toties quoties*, c'est-à-dire peut être gagnée autant de fois qu'on fait de visites.

Notes diocésaines

Dimanche, S. G. Mgr l'Archevêque a célébré la messe pontificale à Beauport, à l'occasion du 25^e anniversaire de fondation du Couvent de N.-D. de la Congrégation de Beauport. Le R. P. Lemieux, C. SS. R., a fait le sermon de circonstance.

Lundi, S. G. Mgr l'Auxiliaire a présidé, au Couvent dont on faisait la fête, une réunion des anciennes élèves de la maison.

Mardi, S. G. Mgr l'Auxiliaire a fait la bénédiction solennelle des nouveaux édifices de l'Ecole d'Agriculture de Sainte-Anne de la Pocatière.

Mercredi, grande fête chez les Rév. SS. Franciscaines Missionnaires de Québec, à l'occasion du jubilé sacerdotal de leur aumônier, M. l'abbé L.-H. Pâquet. S. G. Mgr l'Archevêque et un nombreux clergé ont assisté à la grand'messe d'actions de grâces, célébrée par le vénérable jubilaire lui-même, dont la vigueur et la santé font l'admiration et la joie de ses confrères et de ses amis. C'est le R. P. Ange-Marie, provincial des Franciscains, qui a fait le sermon de circonstance, à cette messe solennelle.

Cette semaine, M. l'abbé Sauvageau, missionnaire diocésain, a prêché un triduum de Tempérance, dans la cathédrale de Rimouski.

Lettre pastorale de S. G. Mgr Elis-A. Latulipe
évêque de Catenna et vicaire apostolique du Témiscamingue

VISITE PASTORALE CHEZ LES SAUVAGES DE LA RIVIÈRE ALBANY
 ET DE LA BAIE JAMES

(Continué de la page 173.)

Nous surprendrons peut-être en disant que les sauvages en général paient fidèlement leur dîme aux missionnaires. Ce